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Era il 16 settembre quando il presidente di ATP Ravera mi rispondeva a mezzo 
stampa, criticandomi per  i  dati che io il giorno prima avevo dato  riguardo alla 
fermata dei mezzi ATP nel bacino T e nel bacino G. Io avevo sostenuto che dopo 
ogni 2-3 giorni un mezzo si ferma.  

Il giorno dopo, il presidente Ravera scrive sul “Corriere Mercantile” e dice che,  
sostanzialmente, si ferma solo un mezzo  su mille.  Mi dice che nel 2008 ci sono stati 
solo 70 recuperi; a parte il fatto che avevo parlato di mezzi  che si fermavano e  non 
di recuperi. 

A seguito di questa risposta, visto che io le cose le sapevo per forma indiretta, 
sia per le riunioni  che avevamo avuto in commissione, sia per avere parlato con gli 
autisti sul territorio, mi sono affrettato a fare una richiesta di accesso atti. E il  21 
settembre ho presentato la mia richiesta chiedendo i dati, esattamente quelli in base a 
cui il  Presidente Ravera mi aveva risposto. Chiedevo se potevo averli anch'io.  

Passa  un mese e i dati non arrivano. Passano due mesi e il  21 novembre arriva  
qualche dato. Guardo questi dati e mi rendo conto che sono dati parziali, riguardano 
solo i recuperi con il carro attrezzi e non ci sono tutti, perché io almeno sono a 
conoscenza di un dato che non è riportato su quelli che mi sono stati forniti. E di 
guasti in linea  non ce n'è neanche uno. Allora a quel punto chiedo: ma come è 
possibile che il Presidente Ravera, nell'arco di 24 ore,  mi  risponda sul “Mercantile”  
dicendo che non ho i  dati esatti e lui, in due mesi, non mi ha  ancora risposto? Oggi a 
mezzogiorno in tutta fretta, a  seguito della mia interrogazione scritta con risposta in 
consiglio e della mia successiva lettera  in Provincia, in cui ho ribadito che  i dati che 
mi sono stati forniti  non sono esatti e completi (e poi non ci sono neanche tutti), mi è 
arrivata una risposta, ma neppure questa è completa. Vorrei sapere come sia possibile 
che, dopo due mesi e mezzo, io non riesca ad avere i dati completi che ho chiesto e 
che riguardano una risposta che, a distanza di 24 ore,  due mesi e mezzo fa mi è  stata 
data sui giornali. 

 
Risposta del Presidente del Consiglio Agostino Barisione 

 
PERNIGOTTI Massimo 

 
Presidente, parliamo  evidentemente due lingue differenti.  
Innanzitutto dalla prima risposta sono passati due mesi,  60 giorni. Dopo la prima 
risposta, io ho semplicemente detto che i dati che mi erano stati forniti non erano 
completi.  Ho fatto l’esempio  di un mezzo che mancava nei dati di cui avevo fatto 



richiesta. Successivamente, questa mattina mi arrivano  gli altri dati, per i quali il 
presidente Ravera mi ha risposto il 16 settembre. E cosa scopro? Scopro che del 
bacino G,  cioè  di  tutto quello che succede nella parte dei recuperi di AMT,  non 
sappiamo assolutamente niente. Me lo dicono  chiaramente: non  siamo in grado di 
fornirvi il dettaglio in quanto AMT non dispone di statistiche riguardo tali dati. Ossia, 
quando vanno a fare le riparazioni su strada non compilano  formulari e  noi non 
sappiamo quali sono i guasti.  

Allora: la prima volta non mi vengono  forniti i dati completi e sono io che 
segnalo che il 30 luglio si è fermato un mezzo in quel dato luogo, è stato trainato ma 
non l’hanno inserito nella documentazione;  la seconda volta, candidamente,  mi  si 
dice che non sappiamo quali siano i recuperi del bacino G. 

In ultimo, voglio dire che, facendo la somma dei recuperi  che mi sono stati 
mandati e dei guasti su  linea, rispetto ai 300 giorni considerati, siamo a 1,6. Ogni 
giorno e mezzo c'è un recupero  o un fermo. Quello che io avevo detto sul quotidiano 
era perfettamente esatto, anzi molto di più, perché se a questo ci aggiungiamo i dati 
del bacino G, che  non avremo mai (e non capisco come sia possibile) significa che 
avremo magari un recupero al  giorno dei mezzi ATP. 

 Quindi vorrei che gli uffici e soprattutto il Presidente Ravera, prima di 
esprimersi su un quotidiano,  sapessero quello che dicono! 

 


